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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　ふたば里親会　辻本 真波 様・仲 清子 様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様及び

　　ピアノ伴奏者　別府 遥様への卒業祝い贈呈

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　「里親・里子支援親睦旅行について」

　　　ふたば里親会　辻本 真波 様・仲 清子 様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/3　「会社を語る」　中川 廣次会員

4/10  「会社を語る」　加藤　優会員

　　　　「私を語る」　原田 達也会員

4/17 「歯に関する事」　松下　和彦会員

4/24 「国際奉仕事業報告」

　　　　　　竹中 浩人国際奉仕委員長

　今月は水と衛生月間です。当クラブでもフィリピンで

２月に事業を実施しました。４月には、その卓話をする

予定です。

　ところでロータリークラブでは、ご存じの方も多いかと

思いますが、創立当初の公衆便所の設置運動に関す

第3008回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



るエピソードがあります。

　1907年、シカゴの中心部に公衆便所がないことを不

便に思ったポール・ハリスは、これを絶好の機会と考え、

公衆便所の整備を計画します。

　しかし既得権益を守ろうとする店舗の組合などから、

強い反発を受けます。交渉は長引いたのですが、な

んとか努力が実り、市から費用を捻出することに成功

したのです。その結果、２か所に公衆便所が設置され

ました。

　これは初期RCの活動として、今もロータリアンの誇り

となっていることです。そして後に、社会奉仕の理念が

RCにも誕生することになるのです。

▼16日にPETS（会長エレクト研修セミナー）が開催さ

れ、長竹会長エレクトに出席いただきます。

▼事務局は21日と25日がお休みになります。何かあ

れば、幹事までお願いいたします。

▼次週20日は、祝日で例会は休会です。ご注意くだ

さい。

▼水野　清慈　会員

　今月は水と衛生月間です。また3月13日を含む１週

間は、世界ローターアクト週間です。

　友の今月号では、水と衛生の特集記事が組まれて

います。世界のトイレに関する記事が掲載されていま

す。この中で大阪西南RCの事業も紹介されています。

　また今月で東日本大震災から13年を迎えることから、

関連のインタビュー記事なども掲載されていますので、

ご一読ください。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　次回、27日の例会では支援の親睦旅行を実施した

ふたば里親会の方に旅行の報告などの卓話をしてい

ただきます。

　ぜひご出席いただき、あるいはZoom出席でもいいの

で、聞いてください。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　会員の皆さんの職業内容がわかる名簿を作成した

いと思います。明日から記入用紙を送信しますので、

今月中に返信をお願いします。

　何か質問などがあれば、お答えします。

「インターアクト活動報告」

▼金光八尾高校インターアクトクラブ

　　　顧問　前田　裕子　先生

　平素は当校インターアクトクラブにご支援、ご協力を

いただき、ありがとうございます。また昨年は当校が幹

事校を務めた地区インターアクトクラブの新入生歓迎

会でもご協力をいただき、ありがとうございました。

　本日はIACの３年生から、活動内容を報告させてい

ただきます。

▼金光八尾高校インターアクトクラブ

　　　前田　光里様、宮下　廉様

　４月には清掃活動に参加し、ごみの多さに驚かされ

ましたが、楽しくごみ拾いの活動を行うことができ、良

い経験になりました。また朝の挨拶運動も実施しまし

た。

　５月は当校IACの新入生歓迎会をアクトランドYAOで

開催しました。八尾RCからもご参加いただき、ありがと

うございました。おかげで新会員とも打ち解けることが

できました。帰りは学校まで、クリーンハイクを行いまし

た。

　６月は地区IACの新入生歓迎会で、幹事校を務めま

した。７月にはアメリカ・テネシー州から、交換留学生

のレイチェルさんを迎え入れました。

　８月には福島で行われた、地区IACの国内研修に参

加しました。レイチェルさんも参加し、東日本大震災な

どについて学ぶことができました。八尾RCの皆さんも

ご参加いただき、充実した３日間となりました。

　９月の文化祭では、八尾RCの会長他たくさんのロー

タリーの方々にもご来校いただきました。またバザーに

出品する商品も数多くご寄付いただき、ありがとうござ

いました。おかげさまでたくさんの方に購入していただ

き、収益の34,048円をポリオ基金と赤十字に寄付させ

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



ていただきました。

　10月に行った清掃活動の写真もご覧ください。11月

には、こども食堂にも参加させていただきました。12月

には地区大会に出席し、河瀨直美監督のお話を聞く

こともできました。

　１月は能登半島地震への募金活動を実施しました。

少しでもお役に立てれば、と思います。

▼IAC・久保田　剣三様

　２月28日に高校を卒業しましたが、IACでたくさんの

経験ができたと思います。金光八尾はインターアクトの

活動に熱心で、ごみ拾いなどにも参加させていただき

ました。おかげで先輩、後輩や地域の人々とも交流で

きたので、よかったです。こういった機会をつくってく

れたRC様にはありがたく感謝します。

　今年の新入生歓迎会では、ごみ拾いをしながら交流

できたので、よかったです。みんなで焼きそばを作っ

て、おいしく食べることができました。最高の思い出を

つくることできました。

　私には将来、教師になる夢があるので、高校では勉

学に励みました。８時間目まで授業を受ける日もありま

したが３年間、頑張って学び続けました。おかげで学

校からも賞状をもらいました。そしてこの春、広島大学

に合格できました。

　インターアクトクラブに入ったおかげで、成功した仲

間もたくさんいます。後輩たちにも努力していってほし

いと思っています。

▼インターアクト委員会・鍋島　圭太　委員長

　福島での地区IA国内研修に８月、参加させてもらい

ました。インターアクターたちとも長い時間をともに過

ごすことができました。金光八尾のインターアクターた

ちは皆さんまじめで、懸命に活動してくれていたのが

印象的でした。

　水産試験場に見学に行ったときも、一生懸命見てく

れているし、先方の方の話も熱心に聞いてくれました。

１日中一生懸命な姿は、私たちにとっても勉強になり

ました。

　文化祭でも準備を懸命にして、ポリオ基金にも寄付

をしてくれました。

　八尾RCとして、来年度以降もサポートしてあげてほ

しいと思います。

　またアメリカからは交換留学生のレイチェルさんが来

てくれました。これもいい経験ができたのではないかと

思います。

　これからもどうか、頑張って活動していってください。

顧問の先生方も大変だと思いますが、これからもよろ

しくお願いします。

▼加藤　優　会員

　金光八尾高校IACの新入生歓迎会に参加しました。

焼きそば作りでは火起こしに苦労しましたが、ふだん

の便利な生活のありがたさが実感できたのではないか

と思います。

　国内研修で訪れた福島は、私は仕事でも行くことあ

るのですが、その時とはまた景色が違って見えました。

現地の高校生とも交流する機会がありましたが、初対

面でも活発に意見を言い合えるのは、すごいなと感心

しました。

　積極的に質問したり、被災地で体験談を聞かせても

らったりするのを見て、インターアクトを通じて初心に

戻り学ばせてもらっています。インターアクトの活動を

経験させてもらってよかったと思っています。

▼インターアクト委員会・竹中浩人前年度委員長

　IA委員長を昨年度に経験させていただき、新入生

歓迎会のホスト校のお手伝いなどもさせていただきま

した。この時は信貴山で行いましたが例年、バーベ

キューをすることが多いように感じます。でもBBQは結

構参加者どうしがしゃべる機会にもなるので、とてもい

いと思います。

　私もインターアクターたちから話しかけてもらったりし

てコミュニケーションがとれるようになり、インターアクト

の支援が楽しくなりました。これからも積極的に参加し

ていきたいと思っています。

▼前田　裕子　先生

　八尾RCの皆様のおかげで、生徒たちにもよい刺激

になっていると思います。これからもご参加をよろしく

お願い申し上げます。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

　今年は13名のインターアクターが卒業しましたが、今

のところ８名が国公立大学に合格しています。みんな

よく頑張ってくれました。

　学校全体でも現時点で38名が京大、阪大、神大を

はじめ国公立大学に合格するなど、いろんな面で頑

張ってくれています。

　この春は、ローターアクトクラブと共に新入生歓迎会

を行うことなども検討しています。今後もご協力をよろ

しくお願いいたします。

▼児林会長　本日、金光八尾高校　インターアクトクラ

ブ 前田先生、堀口先生始め生徒の皆様、卓話よろし

く御願いします。例会終了後、親睦旅行よろしく御願

いします。吉本委員長始め親睦委員の皆様よろしく御

願いします。

▼山陰副会長　インターアクト活動報告、よろしくお願

いいたします。

▼大槻幹事　親睦委員会のみなさん、本日はお世話

になります。

▼中川・西村会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　嫁さん誕生日祝い、内祝。少し良

い事がありました。

▼稲田会員　本日親睦旅行よろしくお願いします。野

村さんのお釣りの為にニコニコさせられました!!

▼新宮会員　前田先生、堀口先生、金光八尾高校　

インターアクトクラブの皆様、卓話頑張って下さい!! 本

日日帰り旅行楽しみにしています。親睦委員会の皆

様お世話掛けますが宜しくお願いします!!

▼吉田・平尾会員　前田先生、堀口先生、金光八尾

高校　インターアクトクラブのみな様、卓話よろしくお

願いします。

▼野村会員　カイロス残念でした。金光八尾高校の皆

様、本日は卓話よろしくお願いします。バッジ忘れお

詫び

▼小谷会員　重度の花粉症になりました。たまりませ

ん。

▼相馬会員　前田先生、インターアクトのみなさま、本

日はようこそおいで下さいました。

▼谷口会員　本日、親睦旅行楽しみにしてます！

▼原田会員　まだ寒いですね！体調管理に気をつけ

ましょう！

▼竹中会員　インターアクトクラブの皆様、本日よろし

くお願いします。親睦旅行飛び入り参加します。出口

さん、休業補償よろしくお願いします。

▼倉角（弥）会員　よいことがありました。

▼出口会員　親睦旅行よろしくお願いします。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

2/28

3/6

3/13

会員数

61

61

61

出席

36

46

36

うち出席規定
適用免除者

9

10

7

メーク
アップ

5

出席率

63.16％

79.31％

63.64％

確定
出席率

71.93％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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